

# Kuhn bringt Farbe in die Gemeinschaftsunterkunft



Christina Kuhn (links) gestaltet die Wände der Gemeinschaftsunterkunft gemeinsam mit Praktikanten und Bewohnern der Gemeinschaftsunterkunft in der Römerstraße.  
Foto: Joy Jakob

RHEINFELDEN (BZ). Bereits zum zweiten Mal fand gestern eine Kunstaktion in der Gemeinschaftsunterkunft in der Römerstraße statt. Organisiert wurde diese von Christina Kuhn, Leiterin der Kunstküche im St. Josefshaus. Unterstützung erhielt sie von ihren beiden Praktikantinnen Paula Merkel, Lea Groß und einigen der Bewohner der Unterkunft. Finanziert wurde diese Aktion vom Projekt "Soziale Stadt", die Farben spendete Malereibetrieb Schneider. "Die Bewohner haben so die Möglichkeit, ihre eigenen Wände zu gestalten und neue Kontakte zu knüpfen. Sie tun dies in ihrer Freizeit", erklärte Kuhn. Die Motive zeigen einen Strand und orientieren sich an einem bereits vorhandenen Bild, das von Mona Omar gemalt wurde. Mitgestaltet wird auch der Eingangsbereich. "Es herrscht eine sehr positive Stimmung. Jeder, der möchte hilft mit und ist motiviert sich einzubringen", erzählte Kuhn. "Vor allem der wertschätzende Umgang miteinander ist uns hier sehr wichtig", betont sie.